



## Seremi de las Culturas Atacama invita a sumarse a celebración Museos en Verano 2025

**S**erá una jornada especial, con más de 200 museos y salas de exposiciones de todo el país que abrirán sus puertas gratuitamente y en horario extendido, para ofrecer al público una oportunidad única para descubrir y disfrutar la riqueza cultural de Chile. El viernes 17 de enero se dará el vamos a una nueva versión de Museos en Verano, que espera recibir la visita de miles de asistentes.

“Museos en Verano es una actividad para reconectar con nuestra identidad y raíces, a través de espacios que celebran la diversidad cultural y patrimonial de Chile. Este año, además, con un significativo aumento en el presupuesto para museos y difusión patrimonial, podremos fortalecer iniciativas clave y avanzar en proyectos regionales en Atacama, rapanui y Ñuble. Este esfuerzo busca democratizar el acceso al patrimonio y consolidar a los museos como protagonistas del verano”, adelantó la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio Carolina Arredondo Marzán.

### INSCRIPCIONES

El evento invita también a todos los museos públicos y privados a inscribirse hasta el 16 de enero de 2025 en el sitio web oficial [www.museosenverano.cl](http://www.museosenverano.cl). Los museos inscritos recibirán materiales promocionales, kits digitales, así como la opción intérpretes de lengua de señas para garantizar la inclusión y un certificado de participación.

Así lo dio a conocer, Carolina Armenakis Daher, Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Atacama, quién además extendió una invitación a sumarse a la celebración. “El viernes 17 de enero se realizará en todo el país Museos en Verano, iniciativa en la que estamos invitando a museos y salas museográficas a abrir sus puertas de manera gratuita para ofrecer una programación dirigida a todas las edades y gustos, mediante

una cartelera que busca invitar a turistas y veraneantes a hacer de los museos un panorama imperdible para patrimoniar durante estas vacaciones. Exposiciones, talleres, visitas guiadas, música y muchas sorpresas más serán parte de la cartelera que busca refrescar el verano con cultura en todo el país”.

Por su parte, Marcela Oviedo Sepúlveda, directora regional subrogante del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, comentó que

“el Museo Digital de Diego de Almagro, que es parte de la red de museos interactivos que son una experiencia única para turistas y visitantes, y que funciona gracias al apoyo del Gobierno Regional, la Municipalidad de Diego de Almagro y la Universidad Andrés Bello, ya se encuentra inscrito y está preparando una cartelera de actividades para la comunidad, y también ya se registró el Museo Mineralógico de la Universidad de Atacama en Copiapó. Seguimos entusiasmando a las salas museográficas y museos de la región para que se puedan sumar a esta hermosa iniciativa que lidera el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Servicio del Patrimonio Cultural”.

Desde su inicio en 2020, Museos en Verano ha crecido como una de las actividades culturales más esperadas. En 2024, reunió a 178 museos y atrajo a más de 27.000 visitantes. Para 2025, se espera superar los 40.000 asistentes, reforzando su impacto cultural y su contribución al desarrollo turístico y económico de las comunidades anfitrionas.

La programación completa estará disponible la segunda semana de enero en [www.museosenverano.cl](http://www.museosenverano.cl)